

Afirma Arce que son grupos marginales de la derecha los que rechazan el contundente triunfo del MAS en elecciones



La Paz, 22 oct (RHC) El presidente electo de Bolivia dijo que son grupos marginales llevan a cabo protestas en rechazo al resultado de los comicios, pues no aceptan la derrota.

“Son grupos marginales, no es una mayoría porque quedó demostrado, luego del resultado de las elecciones, que no son la mayoría”, ha dicho el presidente virtual de Bolivia, Luis Arce, en una entrevista concedida este miércoles a la agencia boliviana de noticias *ABI*.

El dirigente del Movimiento al Socialismo (MAS) se ha referido a algunas manifestaciones realizadas por los grupos afines a la derecha en las ciudades de Santa Cruz, Cochabamba y Sucre, entre otros lugares, para denunciar lo que llamaron un “fraude” ocurrido en los comicios del pasado 18 de octubre, en los que Arce ganó con más del 50 % de los votos.

En esta misma línea, el nuevo primer mandatario boliviano ha agregado que estos grupos, debido a que “no aceptan los resultados ni la derrota”, que ha sido “muy contundente”, llevaron a cabo las referidas manifestaciones.

Arce ha añadido que la victoria del MAS, partido del depuesto presidente de Bolivia, Evo Morales, ha sido uno de los triunfos más absolutos como movimiento, para luego señalar que los referidos grupos, con esta gestión, “lo único que hacen es mostrar quiénes son los violentos”.

(HispanTV)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/237506-afirma-arce-que-son-grupos-marginales-de-la-derecha-los-que-rechazan-el-contundente-triunfo-del-mas-en-elecciones>



Radio Habana Cuba